

# ～三学年だより～

6月号

令和6年 6月6日(木)  
文責 梶原 久嗣

## 3年生として誇れる姿へ

5月19日(日)晴天にも恵まれ第68回学業院中学校体育会が行われました。笑顔～魅せつける全力 煌めけ学 soul～をスローガンに掲げ、天気にも助けられながら、体育会実行委員、ブロックリーダーを中心に準備を進めました。

はじめはリーダーたちは計画性もなく、思い付きで指示を出し、周りを混乱させ、叱られ続ける日々でした。しかし、朝早く登校して、練習の計画表を印刷したり、夕方も残って次の日の打ち合わせをしたり、一生懸命に体育会に打ち込むリーダーたちに感化されて、少しずつ3年生全体で一生懸命に練習に取り組む姿が見られるようになりました。そして、その3年生の姿に負けじと1、2年生も頑張ってくれました。リーダーたちの本気が3年生を動かし、3年生の本気が1、2年生を動かしたのではないのでしょうか？本気でやれば必ず答えてくれる人がいます。最初は1人でも少しずつその輪は広がります。ぜひ、体育会での頑張りを忘れずに、クラス、学年、学校と善い行いの輪を広げる中心として3年生には頑張りを続けてほしいと思います。

また、この体育会は本当に3年生みんなの協力のもと、成功しました。ボンボンを作るために放課後に残って作業をしてくれた人、種目責任者や係会の仕事を行ってくれた人、スクリーン画を作ってくれた人、準備を手伝ってくれた部活動生など様々な人の活躍で体育会は成り立っています。そんな一面を知れた体育会でもあったのかなと思います。これからも支えてくれている人の存在を忘れずに様々な行事に取り組んでほしいと思います。



### <リーダーたちの感想>

実行委員長	僕は今回の体育会で、チームで頑張ることをみんなで学び、メリハリをつけるなど学が課題としていることをみんなでレベルアップできたことがとても楽しかったです。これからも体育会で見せることができたかっこいい姿や大きな感動を行事だけでなく、日常から見せられるように生徒会活動などを今よりも徹底していきましょう。そして、卒業式に先生たちを今までにないくらいの感動の涙で顔をぐちゃぐちゃにしてあげましょう。体育会お疲れ様でした。
副実行委員長	最初は本当に不安しかなかったし、怒られてばかりで辛かったけど、みんながついてきてくれてやってよかったと思えました。最高の体育会ができたのはみんなのおかげです。本当にありがとうございました。
赤ブロック長	今年の体育会は本当に最高だったと思います。ブロックリーダーだけでなく、生徒全員の全力が前に居てとても感じられました。これからもっと学業院中学校を盛り上げていきましょう。
青ブロック長	体育会お疲れ様でした。この体育会でいろんなことが成長できたと思うので、成長したことを生かし、残りの学校生活も頑張っていきたいと思います。

黄ブロック長	お疲れさまでした。体育会で3年生には、全員に役割があって、大変だったと思います。それでもめっちゃいい体育会にできたのは、本番までみんなが頑張りを続けてくれたからこそです。私は去年の体育会で副実行委員長を務めました。去年の3年生のブロックリーダーに今年のリーダーも負けてなかったと思います。これからも、体育会で学んだたくさんの方のことをつなげていけるように一生懸命頑張ります。ありがとうございました。
緑ブロック長	体育会おつかれさまでした！僕はこの体育会で協力は大切だなと思いました。みんなで協力すればなんでも乗り越えられるんだなと思いました。体育会で学んだことを学校生活でも生かしましょう。

## 中間考査が行われました

5月31日(金)に中間考査が行われました。体育会が終わって2週間後と少しハードなスケジュールではありましたが必死に取り組んでいる姿が見られました。今回のテストから進路を意識し始めた人も多いのではないのでしょうか？休み時間に友達と問題を出し合う姿や、ワークに黙々と取り組む姿など、3年生らしい姿が見られました。現在テストも次々と返却されていると思いますが、点数の良し悪しで一喜一憂するのではなく、しっかりと復習を行ってほしいと思います。自分は何が苦手で、どんな問題が解けていないのかをしっかりと分析しましょう。定期テストも入試の練習でしかありません。次、問題として出されたときに確実に解けるようにやり直しに注力しましょう！



## 高校1日体験

6月13日(木)に高校1日体験が実施されます。高校ごとに当日の行程や準備物、交通手段などの打ち合わせを行っています。今年度は公立高校3校、私立高校8校にお世話になり、進路決定の際に自分が大切にしたい条件などを考える参考にしていきます。高校への移動は公共交通機関を利用します。自転車等は利用できませんのご理解ください。

6月の予定 (予定を変更する場合があります)		
6月	3日(月)	読書ウィーク ~14日(金)
	7日(金)	選手激励会
	12日(水)	高校1日体験事前指導
	13日(木)	高校1日体験
	18日(火)	学力診断テスト
	21日(金)	親子進路学習会
	24日(月)	専門委員会
	25日(火)	内科検診、係会
	26日(水)	内科検診

### 保護者の皆様へ

5月19日(日)の体育会におきましては、ご多用中にもかかわらず、多数ご来校いただきましてありがとうございました。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。教育相談のおしらせを配付します。夏休みに、今後の過ごし方や現時点での希望進路のことなどをお話できたらと思っております。よろしくお願い致します。